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町長だより

　皆さまこんにちは　
　桜の花が満開となり、あさひ園、小学校、中学校での入
園・入学式が重なる「華やかな」季節となりましたが、皆
さまはお元気にお過ごしでしょうか。
　さて、先月開催されました定例議会におきまして、来年
度の町政運営の要となる「令和５年度予算案」を可決承認
していただきました。一般会計44億2300万円、特別会
計・企業会計で32億8400万円、総額で77億700万円とな
る過去最大の予算となりました。
　詳細につきましては、本誌内に特集ページを設けており
ますので、ここでは概要についてご説明させていただきま
す。
　一般会計では、民生費として、子育て支援・高齢者と障
がい者福祉等に15.7億円、教育費として、中学校トイレの
洋式化等の設備改修を含めた学校教育・社会教育・文化及
びスポーツの振興に8.5億円を計上させていただきました。

　また、特別会計では、国民健康保険・後期高齢者医療・
介護保険に14.6億を計上して保険福祉施策を推進させてい
ただきます。
　しかしながら、当町の財政事情は、新型コロナウイルス
感染症等に起因する「景気の低迷」、ロシアのウクライナ
侵攻に伴うエネルギーをはじめとした「諸物価の高騰」に
より、法人からの税収は予想以上に低迷が続いて厳しい状
況になっております。
　行政と致しましては、４月から副町長をリーダーとして、
庁内横断的組織となる「財政改善検討チーム」を発足させ
て速やかに改善効果を上げられるように取り組ませていた
だきます。
　華やかな季節の初めに「厳しいお話」となってしまいま
したことをお詫び申し上げますが、「元気になる話題」に
ついても提供させていただきます。
　先月12日に開催されました｢名古屋ウィメンズマラソン｣
に当町の２名の職員が出場して見事に42.195㎞を完走さ
れました。お二人が土日等の限られた時間の中で練習を重
ねてフルマラソンを走破されたことを思うと益々大変なこ
とを成し遂げられたと感激致しました。報告を聞いた際に
は、お二人の「素晴らしいチャレンジ」と「あきらめない
強い意志」に対して心からの祝福の言葉を伝えさせていた
だきました。
　最後に、新型コロナウイルス感染症は徐々に落ち着いて
きているようですが、これまでの感染防止対策を完全に止
めてしまうのではなく、「状況に応じた」適切な対応は続
けていただきますようにお願い申し上げ今月のご挨拶とさ
せていただきます。
　　　 令和５年４月１日
　　　　　　　　  　　　　　　　朝日町長　矢野純男

あさひ園　卒園式　～卒園おめでとう～

今 月 の 表 紙

　３月22日（水）体育館にて、あさひ園の卒園式が行われ83名が卒園しました。式では先生から名前を呼ば
れると元気に返事をし、谷園長先生から修了証書・保育証書を受け取りました。修了証書・保育証書を受け取
ると足早に保護者に駆け寄り、感謝の気持ちを伝え、笑顔がこぼれていました。お別れの言葉では、「小学校
でもがんばります」と小学校生活への意気込みを語っていました。

　写真の大きな果物は、
熊本特産の「晩白柚
（ばんぺいゆ）」です。
　近所のミカン農家の
方が大切に作られてお
り、めずらしいという
ことで紹介させていた
だきました。
　味は爽やかな甘さが
あり美味しいとお聞き
しました。


